

Filmnacht 2022

Am vergangenen Freitag fand die Filmnacht für Kids in der Bahnhofturnhalle statt. Mit großer Leinwand, Pizza und Popcorn wurde die Bahnhofturnhalle in der Nacht auf Samstag wieder einmal zum Kinosaal. Mit dem neuen Film "Lightyear" wurde der Abend eröffnet. Insgesamt waren vier Filme auf der Leinwand, bevor die Nachtruhe einkehrte. Nach dem Frühstück durften die Kids noch bei "Peter Pan" ihre sieben Sachen zusammensuchen und den Heimweg antreten.

Vielen Dank an die [Pizzeria Ristorante Piccolo Mondo Kuchen](#) für Pizzateig und Unterstützung.

